

dos. Entonces, espero, se servirá la Academia nombrar una Comisión especial, para que estudie el proyecto en sus detalles, lo modifique, lo perfeccione y finalmente lo traiga á la Academia para su aprobación ó para que se le dé un entierro decente en el archivo.

Doy las gracias á todos los señores Socios por la buena voluntad con que me ayudaron en el desempeño de mis funciones, lo mismo que al señor Vicepresidente y á los señores Secretarios, que con recomendable celo han llenado sus puestos y con los más gratos recuerdos entrego la presidencia á mi sucesor.

Décimo Congreso Médico Internacional en Berlín el año de 1890.¹

Berlín, Agosto de 1889.

Les soussignés ont l'honneur de porter à votre connaissance que conformément à la délibération prise, lors de la dernière session à Washington, dans la séance du 9 Septembre 1887, le X^e CONGRÈS MÉDICAL INTERNATIONAL aura lieu à BERLIN.

Le Congrès sera ouvert le 4 et sera clos le 9 Août 1890.

Des communications détaillées du programme suivront sans délai ce premier avis, aussitôt que l'assemblée des délégués des facultés de médecine et des sociétés médicales allemandes, convoquée au 17 Septembre à Heidelberg, aura pris une décision définitive à ce sujet.

En attendant, nous venons recourrir à votre obligeance, en vous priant de bien vouloir faire connaître dans vos cercles scientifiques le contenu de ce qui précède, et de leur transmettre en même temps, une invitation courtoise de notre part.

VON BERGMANN.

VIRCHOW.

WALDEYER.

¹ La Academia N. de Medicina de México se ocupa ya de corresponder á esta invitación que se le remitió, y dentro de pocos días nombrará sus delegados.